

NN 11.07.2018



Eröffnung des Aktiv-Bewegungsparcours

Der Stadtsportverband als Dachverband von zwölf Straelener Vereinen eröffnete am Sonntag gemeinsam mit dem Bürgermeister der Stadt, Hans-Josef Linßen, den Aktiv-Bewegungsparcours WasserStraelen. Der Einweihung der neuen Fitness-Geräte wohnten auch Michael Wolters

(Jubiläumstiftung der Sparkasse Straelen), Bürgermeister Hans-Josef Linßen, Simone Schönell, Geschäftsführerin Regionalmanagement LEADER-Region Leistende Landschaft, Aggi Blum, Verein L'f'ebenswertes Straelen, Werner Terheggen, Vorsitzender des Stadtsportverbands und Ach-

im Arts, stellvertretender Vorsitzender des Stadtsportverbands, bei. Durch die Unterstützung der Sponsoren können sich ab sofort alle Bürger der Stadt ab 14 Jahren sportlich im neuen Fitness-Geräte-Park beteiligen und Spaß am Sport haben.

NN-Foto:Theo Leie